

Et à la Tour-de-Peilz: L'assemblée des Mousquetaires

Dans le cadre de la Fête du Papegay 1991, se tenait hier matin la 417^e assemblée générale annuelle de la Société des Mousquetaires, sous la présidence de M. Alfred-François Vodoz. Trente-six Mousquetaires répondirent «présent» au premier appel.

Les 180 membres actuels de cette vénérable société (dont les origines remontent à 1574) appartiennent aux 21 familles les plus anciennes de La Tour-de-Peilz. Les Vodoz sont les plus nombreux avec leurs 58 Mousquetaires.

Côté anecdotique, ce fut hier la première fois que deux femmes (non membres bien sûr) assistaient à une assemblée générale.

Débat houleux en perspective

Le procès-verbal de l'assemblée de 1990, ainsi que les comptes furent acceptés à l'unanimité. Il est à relever que la situation de la société est saine. Ce qui est de bon augure pour l'or-

ganisation des fêtes futures. Au chapitre des propositions individuelles, un Mousquetaire lança l'idée de faire parallèlement du tir au pistolet, lors du concours annuel. En outre, un vaillant Mousquetaire eut l'audace de proposer à l'étude du Conseil l'ouverture de la société aux femmes... Dernièrement, le droit de vote à la Landsgemeinde a bel et bien été accordé aux femmes appenzelloises...

Notons à ce propos, que les jeunes Mousquetaires se montrent assez favorables à cette évolution, alors que certains Mousquetaires trouvent la proposition plutôt insolite et se montrent réticents à un tel changement.

Lors de l'apéritif, pris à la Salle des Mousquetaires de la Maison Hugonin, Georges Gilliéron, municipal, tint des propos élogieux à la noble Société des Mousquetaires, au sein de laquelle perdurent des émouvantes traditions séculaires.

I. G.



Après la proclamation des résultats, les Mousquetaires se sont rendus en cortège à la salle des Remparts.

Jean-Christophe Delacrétaz